

# Le festival de cosplay fait le plein

Le Républicain Lorrain - 27 oct. 2025 à 18:52 - Temps de lecture : 1 min

|



*Difficile de choisir le plus beau costume.*

La salle Pablo-Néruda a été envahie ce week-end par d'étranges créatures. L'association nancéienne Cosplay rise et son président Tom Girard ont pris les commandes du festival de pop culture japonaise afin de pérenniser un événement culturel qui parle aux ados et jeunes adultes.

Le festival a été rebaptisé Spooky rise, en référence à la proximité d'Halloween, fête sur laquelle il est désormais difficile de faire l'impasse. Deux défilés de costumes ont permis à un jury de sacrer la plus belle réalisation. L'objectif était de réunir toute la communauté des cosplayers du Grand Est afin d'assurer une présentation des costumes préparés avec soin et de souci du détail. Une vingtaine d'exposants et créateurs spécialisés ont fait le déplacement pour proposer leurs réalisations. Les ados de la Mezzanine du centre social ont, eux, proposé des blind tests et des karaokés. La nouvelle association guénangeoise Team GX spécialisée dans les jeux vidéo a fait découvrir le monde de l'e-sport sur un stand dédié avant le départ de ses membres pour les États-Unis où ils participeront à des compétitions. Les membres de Cosplay rise avaient préparé de quoi se sustenter à base de citrouille, naturellement.